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あっという間に後期スタート！！

「今やらずしていつやる 「今が大事」」

学生時代は「勉強が仕事である」などとよく人は言います。

「大人は夜自由に好きなことができていいなー、自分は勉強

しなければならない」と嘆（なげ）く生徒がいます。

しかし、発想を変えて、勉強しなくてはいけないのではな

く、勉強することができると考えればいいのです。毎日、働

かなくてもいいし、炊事・洗濯などをあまりする必要がない

のです。いろいろなことを吸収しやすい今、勉強する時間、

物、場所が与えられている今、勉強しないで、年老いてか

ら、仕事を持ってから今の生徒のみなさんのように勉強する

というのでしょうか。今やらずしていつやるというのでしょうか。

ある学校で、サッカー部の生徒がいました。その子がサッカーの最後の大会で、後半残り１０分、０対１

で負けていた時、プレーしながらひとりぶつぶつつぶやいていたそうです。試合が終わってから審判をされ

た方が教えてくれたのですが 「今がんばるんだ、今がんばらないでいつがんばる、今がんばる時だ」とつ、

ぶやいていたそうです。苦しい練習に耐えてきたのも、今がんばるためにやってきたのだ。もう前半は終

わった。過ぎたことを言っても仕方がない。終わってからがんばっても仕方がないのだ。そういう思いが

あったのでしょう。

この秋休み、飛澄学年のみなさんはどのように過ごしたでしょうか。これからの学校生活に意欲を持つこ

とができるような休みになったでしょうか･･････。何かが終わったとき 「あの時やっておけばよかった」、

なんて言いたくないですね。そんなことは何かが終わらなくてもわかっているんだから・・・・・・

（２年生関係分）「おめでとう！！｣

令和６年度大曲西中学校招待野球大会

優 勝 野球部

○駒が嶺Ｔ：読書 22日は新聞

○25日：フッ化物洗口

放課 １校時 ２校時 ３校時 ４校時 ５校時 ６校時 行 事 ・そ の 他

生徒会役員選挙立会演説会・投票（５校時）21(月) 15:00 英語 社会 家庭 保体 選挙 ○

22(火) 16:00 数学 英語 国語 国語 社会 総合 ○美郷駅伝

23(水) 15:30 道徳 学活 国語 総合 学活

24(木) 11:20 学活 ○仙教研秋季大会国語研会場（２校時：国語 ２年生 ）国語

25(金) 15:30 社会 理科 音楽 英語 保体 数学

26(土) 県南新人剣道大会

27(日) 全県道場対抗剣道大会

（うらにつづく）



後期、特に頑張ること

Ａ.Ｋさん

僕は、後期に、勉強と部活動を特に頑張り 新チームでキャプテンを

たいです。 していますが、単独チー

まずは勉強です。前期では定期テストが２ ムでは、とても少ない人数での活動になり、

つありましたが、目標にしていた４００点を 大変なところもたくさんあります。

取れませんでした。夏休み中の勉強やテスト 少ない人数の中で取り組めることをみんな

前の勉強が足りなかったなと思いました。毎 で考え、一生懸命練習しています。また、学

日コツコツ勉強するのが大事なのは分かって 校での練習時間は限られているので、移動や

いてもできない日がたくさんありました。こ 準備を意識して素早くしたり、一人一人が元

れからもっと難しくなっていくと思うので、 気を出していい練習ができるように心がけた

毎日２時間の勉強を必ずやる習慣をつけ目標 りしています。部員全員で協力していいチー

点数を取れるように頑張っていきたいです。 ムになれるように練習したいです。合同チー

また、家庭学習の内容を改善して、今よりも ムでの試合は、あと数回しかありませんが１

効果的に勉強を進めたり、ワークを何回も復 試合、１試合を大切にしていい時間にしたい

習したりして学力を向上させていきたいです。 です。これから寒くなってきて外でできる時

次は部活動です。僕は野球部に入っていま 間がなくなっていきますが、どんなときでも、

す。新人戦は負けてしまいましたが、いい試 協力してチームを強くしていきたいです。

合ができました。今までは、神代中学校との 他にも後期に頑張りたいことはたくさんあ

合同チームで活動していましたが、後期から りますが、この２つを中心に頑張っていきた

は、単独チームでの活動になります。僕は、 いです。

・・・・来週は生徒会役員選挙が行われます新生徒会発足に向けて
学校祭、生徒総会など各種行事を先頭にたって活動した３年生の生徒会執行部のみなさんが一線を退きま

す。コロナ禍を経て、活動内容を工夫して全校生徒が充実感を得られるように努力してくれたと思います。

その後を１、２年生が引き継ぎます。10月21日に、新しいリーダーとなる生徒会長、副会長を決めるための

立会演説会と選挙が行われます。飛澄学年からは会長・副会長あわせて定員３名に対し、ちょうど３名の生

徒が立候補しました 「いよいよ飛澄学年の生徒が全校のリーダーとなって活動しなければならない時がき。

たこと。他の人に勧められてとか、先生に声をかけられたからではなく、積極的に自分から立候補してほし

いこと。それだけでよい経験になること。求む！やる気のある人！」という内容の話を学年集会でしました。

現在、立候補者は責任者と一緒に、立会演説会での演説内容を考えたり、帰りの会を使ってに各教室をま

わって公約や抱負を訴えたりしています。気持ちよく学校生活を送れる生保内中にするための、リーダーを

決めることになります。やる気ある立候補者を応援できるように１票を投じてほしいと思います。

21日を提出期限としております。まだの家庭におかれ（宿泊研修の同意書の提出について）

ましてはご協力の程､お願いいたします。

学校から詳しいお知らせが配付されています。御確認ください。（24日の日程について）


